
Ortsrat Rosdorf
Herrn Jörg Kaufmann und
Herrn Ortsbürgermeister Bernd Schütze
Lange Str. 12
37124 Rosdorf

Rosdorf, den 17.09.2021

Antrag zur Sitzung des Ortsrats Rosdorf am 27.09.21
Ortsratsmittel / Anträge des Ortsrats zur Haushaltsplanung 2022/23: Ausbau der Ladeinfrastruktur 
für Elektrofahrzeuge in der Ortschaft Rosdorf

Der Ortsrat Rosdorf möge beschließen:
1. Die Verwaltung wird beauftragt alle notwendigen Genehmigungen zum Bau und Betrieb 

einer „Doppel-E-Ladestation“ in der Ortschaft Rosdorf einzuholen und – soweit finanzierbar 
– den Auftrag für die Anschaffung und die Installation dieser Ladestation zu vergeben. Das 
auszuwählende Modell sollte zukunftsorientiert (Kompatibilität, Geschwindigkeit etc.) sein.

2. Finanzierung:
1. Die Verwaltung wird beauftragt, die anfallenden Kosten zu kalkulieren und bestehende 

Fördermöglichkeiten zu prüfen und zu beantragen.
2. Aus Ortsratsmitteln wird eine Summe von bis zu _____ Euro zur Verfügung gestellt.
3. Für eine ggf. erforderliche Restfinanzierung stellt der Ortsrat einen entsprechenden 

Antrag zu den Beratungen des Gemeinderates für den Haushalt 2022/23.
3. Als Standort wird der Platz neben dem Freibad oder ein anderer geeigneter, strategisch 

günstig gelegener Ort gewählt.

Begründung/Erläuterung:
Zur Verbesserung der verkehrlichen Infrastruktur sollte eine Möglichkeit geschaffen werden, E-
Autos an einer öffentlichen Schnellladestation aufladen zu können. Als Standort schlagen wir die 
Stellplätze vor der Boule-Anlage am Freibad vor. Dort könnten die Besucher des Freibades, der 
Tennisplätze, der Boule-Anlage und andere Nutzer aus der näheren Umgebung auch bei 
geschlossenem Freibad-Parkplatz die Lademöglichkeit ganzjährig nutzen. Ein weiterer Vorteil ist 
die verhältnismäßig kurze Distanz zum Freibad, um von dort den Elektroanschluss herstellen zu 
können. Zwei Stellplätze wären dann ausschließlich für ladende Fahrzeuge auszuweisen.

Ein Teil der Kosten kann durch die Haushaltsmittel des Ortsrates Rosdorf getragen werden, die 
sonst nicht mit in den nächsten Haushalt mit übernommen werden können. Die rechtlichen 
Möglichkeiten (Rechnungsstellung 2021) müssten mit Frau Kaemling abgestimmt werden.

Mit freundlichen Grüßen

i.A. der Wählergemeinschaft GuT

Dieter Eikenberg


